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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和３年５月定例教育委員会 

日 時 令和３年５月２７日（木）午後 2 時 00 分～午後 4 時 35 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、榎本委員、山本委員、松場委員 

○職員（新型コロナウイルス感染症対策として議事に関わりのない職員は

欠席） 

榎本教育次長、森本教育次長補佐、岡田総務学事係長、嶝口学校指導係

長、江川生涯学習係長、矢田総務学事係主任 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前にご報告させて頂きます。藤藪委員から、事前に欠席の連絡

がありました。本日の出席委員は４名ですので、会議は成立しております。ただ今から５月

定例教育委員会を開会します。始めに、付議事項の「議案第１１号 令和３年度要保護及び

準要保護児童生徒の認定について」は個人情報であるため「秘密会」にして、ご審議頂きた

いと思いますがご異議ございませんか。 

（各委員）異議なし。 

（教育長）異議なしと認めます。では、議案第１１号は、公開による会議を終了したのち、

「秘密会」にてご審議頂きたいと思います。 

 

２．会議録署名員の指名 

会議録署名委員に榎本委員が指名される。 

 

３．報告事項 

報告第 5 号 臨時代理の報告（白浜町立児童館運営委員の委嘱）について、榎本教育次

長より報告。 

《概要》当運営委員の退任に伴い、新たに委員を任命する必要が生じたが、教育委員会の会

議に付議する暇がなかったため、臨時に代理した。（新任２名） 

【質問等なし】 

 

４．付議事項 

議案第 9 号 白浜町教育委員会表彰規定に基づく感謝状の贈呈について、榎本教育次

長より説明。 

《概要》公民館運営委員の退任に伴い、教育委員会表彰規定に基づき感謝状の贈呈を行いた

い。（１名） 
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【質問等なし】 

 

議案第 10 号 白浜町立学校情報セキュリティポリシーの制定について 

《概要》学校教育の情報化を進めるにあたっては、児童、生徒、保護者、その他関係者の個

人情報を情報システムにより取り扱う機会が増大することから、町立学校情報セキュリテ

ィに関する事務の管理運営に関し、必要な事項を定めたい。 

【榎本委員】 

  県でやっているような成績の一括管理などの学事システムはやっているのか。 

【矢田主任】 

  校務支援システムとして、令和２年度当初から和歌山県下統一運用しています。 

【山本委員】 

  情報セキュリティ対策実施について各学校で作成していかなければならない期限は決

まっているのか。 

【矢田主任】 

  手順書素案を元に各学校と擦り合わせをしながら、令和３年８月頃までには作成した

いと考えています。 

 

議案第 11 号 令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

【秘密会】 

 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第 9 号、第 10 号、第 11 号については、原案

のとおり決した。 

 

５．請願事項 

 

６．諸報 

学校等における新型コロナウイルス感染者発生時の対応について、榎本教育次長より

報告。 

《概要》町立小中学校における感染防止対策については、学校における新型コロナウイルス

感染症に関する衛生管理マニュアルを基本に取り組んでいる。平時の感染対策や感染が不

安で休ませる場合の対応、今後の課題等について報告した。 

【一部秘密会】 

【榎本委員】 

いろんなケースが考えられると思うが、出席停止または出席扱いの措置ということか。 

【榎本教育次長】 

  出席停止の措置となります。文部科学省から欠席としない取扱い文書がきています。 

【榎本委員】 
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  医療従事をされている保護者をできるだけサポートできる体制をとってほしい。我々

にも翻ってくる問題だと思うので。 

【榎本教育次長】 

  変異株による感染力が強い第５波が気になるところです。医療が大変になってきてい

る中での医療従事者の子どもの手助け見守り等の受け入れについてはどこかで必要にな

ってきますので、その対応に努めていきたいと思います。 

 

成人式の延期について、榎本教育次長より報告。 

《概要》町民の方から、「県内で感染が拡大し、紀南の医療機関もひっ迫状態にある。成人

式を開催すると、新成人の帰省によって家族の方に感染した場合に入院もできないことが

考えられ、医療関係者の方々も非常な状況で対応されている状況である。また、田辺保健所

管内でも数日中に感染者が拡大する情報を得ているので、５月９日の成人式は中止するべ

き。」との指摘が有り、医療関係や指摘のあった感染者発生の情報の収集に努めたところ、

町民の方の指摘のとおりであり、協議の結果、遅くなりましたが、５月９日の成人式を再延

期するに至りました。今後の開催については、新たな感染状況やワクチン接種の進捗状況な

どを十分見極めながら判断したい。 

【質問等なし】 

 

令和３年度教育費６月補正予算要求について、榎本教育次長より報告。 

《概要》学校情報セキュリティポリシー策定業務委託料、電子黒板購入費、日置川拠点公民

館施設補修工事費、スクールバス購入費などを総務課財政係へ予算要求した。 

【質問等なし】 

 

７．その他 

  令和３年６月定例教育委員会の日程について 

  令和３年６月２４日（木）午後２時００分から白浜町教育委員会会議室で開催。 

 


